



Universidad de la Laguna. España.
Departamento de Economía de las Instituciones,
Estadística Económica y Econometría

TESIS DOCTORAL

DESARROLLO LOCAL Y EDUCACIÓN:
EL CASO DE CIUDAD GUAYANA

DOCTORANDO: José M. Fernández.

DIRECTOR: Dr. Luis Martínez de Azagra.

Tenerife, Febrero del 2007



Universidad de la Laguna. España.
Departamento de Economía de las Instituciones,
Estadística Económica y Econometría

TESIS DOCTORAL

DESARROLLO LOCAL Y EDUCACIÓN:
EL CASO DE CIUDAD GUAYANA

DOCTORANDO: José M. Fernández.

DIRECTOR: Dr. Luis Martínez de Azagra.

Tenerife, Febrero del 2007

Agradecimiento

Deseo expresar mi agradecimiento a las instituciones y personas que contribuyeron a que esta investigación se llevara a cabo.

A la Universidad Nacional Politécnica Antonio José de Sucre (UNEXPO) por haberme apoyado en la inscripción del doctorado.

A la Universidad de la Laguna y a la Universidad Nacional Experimental de Guayana (UNEG) quienes mediante convenio de cooperación hicieron posible que desde Ciudad Guayana participara en el programa de Doctorado Formación, Empleo y Desarrollo Regional.

A los docentes de la Universidad de la Laguna que dictaron cursos en Ciudad Guayana, y en especial al Director de la tesis Dr. Luís Martínez de Azagra por sus enseñanzas, orientaciones, directrices y por su apoyo en las diferentes etapas del doctorado, y en la elaboración y revisión de la tesis.

A todos las organizaciones y funcionarios que aportaron datos e informes referentes a las investigación.

A los compañeros de doctorado, colegas y amigos que aportaron sus opiniones animándome en la consolidación de la tesis.

A mi familia y en especial a mi hija Ainara, porque tuvo la paciencia de revisar y darle forma a este trabajo.